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◎ 北海道を想う音楽劇＆自己啓発本■つながり応援企画「お客様へのプレゼント！」

まもなく2021年が終わりますね。緊急事態宣言から始まった2021年は本当に激動の記憶に残る1年ではないでしょうか。
そんな中でも何とか事業を継続してこれたのも、ひとえにお客様の熱い支持があってのこと。 本当にありがとうございます。
引き続き2022年も一つ一つのつながりを大切に事業を進めて参りますので、よろしくお願いいたします。
ささやかではありますが、そんなつながりから芽生えたご縁を、感謝の気持ちを添えて皆様にもおすそ分けしたいと思います。

■アップダウン二人芝居 音楽劇「カイ」

北海道出身、吉本興業所属のお笑い芸人「アップダウン」に
よる音楽劇。北海道の名付け親、松浦武四郎とアイヌの男
との知られざる友情物語を、笑いと歌を使って、幅広い世代
に伝えている作品です。

皆様お世話になってます！坂田です(^^♪
とうとう雪がしっかり積もりましたね。。
寒いのが苦手なので冬は嫌いです(+o+)
でも冬の鍋は大好きです♪

今回紹介するのは男性３人組ユーチューバー「板橋ハウス」
この３人は東京都板橋区でルームシェアをしていて、
ほとんどがアパート内の動画になります！
「この部屋から一番かっこよく出た人が勝ち」や
「竹内に「無理すんなよ！」って言わせるゲーム」など
急に始まる深夜テンションみたいな様子を
動画にしています（笑）
個人的には友達と宅飲みしている時にやってみたら
盛り上がりそうな気がします（笑）
動画の長さも短いものが多いので
気軽に見れるのも
おすすめポイントです！

No.1 ＜kutir(メンズ)＞
ペイズリー柄シャツ
いいね486件いただきました！

No.2 ＜PIVOT DOOR＞
可愛いプリントTシャツ
いいね106件いただきました！

instagram アカウント↓ 是非、フォローお願いします！
Instagram.com/shuntakun_d2

美意識を高く持っている皆様、ごきげんよう♪
今回も僕のinstagramを紹介します！！
冬にピッタリなお洋服もご紹介したいですね～

2022年1月22日(土)
開場 16:30～
開演 17:30～

ﾁｹｯﾄ2枚
計10名様

■夢を加速させる習慣～自分と丁寧に向き合う41の問い

著者：長谷川千尋■
札幌在住、大手食品会社勤務の
傍ら独立開業するパラレルキャリア
を自ら切り開く。2021ミセス・グロー
バル・アース北海道代表でもある著
者が実体験を元に夢を実現させる
習慣創りをレクチャーしてくれます。

計10名様

応募はこちらのURL  https://onl.tw/SwrtQrD

もしくは右記のQRコードより所定欄を入力いた
だければ応募完了！応募者多数の場合は抽
選にて賞品をプレゼントいたします！
※尚、締切は2022年1月14日迄となります。

https://onl.tw/SwrtQrD


札幌中央倫理法人会 経営者モーニングセミナー情報

弊社は札幌中央倫理法人会に所属しており、代表は毎週、
こちらのセミナーに運営側として参加しております。
新たな学び・気づきや、多くの経営者との出会いに興味を持たれ
た方は、いつでも弊社もしくは札幌中央倫理法人会事務局迄
お問い合わせください。

事務局✉ chuo@hokkaido-rinri.jp
参加URL◎https://zoom.us/j/83758448661
ミーティングID 837-5844-8661 パスワード 555

開催日時■毎週水曜日 早朝6:30～7:30
※後、シェア会を開催。8:00終了予定

開催場所■ホテルライフォート札幌
札幌市中央区南10条西1丁目1-30

★駐車場完備（参加者は200円にて利用可能）

＜皆様、またまたやってきました小林ベースボールのお時間です！＞

今回は何にしようか悩んでいるところです。今回は日本一にはなれなかったもの
の久しぶりの日本シリーズ進出を果たしたオリックス・バファローズについて
お話していきます。

オリックスに関しては、毎年あまり強いというイメージがない方もいらっしゃると
思いますが、ここまで這い上がってきたのには必ず理由があると思います。
僕なりに思ったことを書いていきますので、一意見として見てください！

その1.投手陣の強化
例年、投手層の薄さで打撃があっても投手でゲームを作れない、そんな事も
ありがちでしたが今年に関しては一味違うなと思っております。
山本由伸投手も筆頭に山岡投手・山崎福也投手・宮城投手
中継ぎ陣も、メジャーからの帰国平野投手・K-鈴木投手・東海大相模出身
吉田凌投手と投手層の厚さが勝因だったのではと僕は読んでいます。

その2.打撃陣の安定した打撃力
主力で行くと3番吉田正尚選手4番杉本選手ここが中軸を担い
若手の紅林内野手・リードオフマン福田・宗選手個々の打撃センスと
そこがつながり合いが得点につながりいい打線のサイクルが生まれたのだと
思います。投手陣と野手陣の絶妙なマッチが野球には大切なのです。

来季の注目選手
明石商業出身の来田選手注目ですね。高校の時からとても魅力的な
バッティングが印象。皆さんも注目してください。

道産子中村の

お茶小噺
はんなり

柄杓のお話

茶人を目指して
お世話になっております。
ジョブマの茶人（仮）こと中村です。
もう冬ですね・・・
冬の到来とともにだんだんとネタが無くなって参りましたが・・・
今日は名脇役ともいえる、柄杓のお話を一つ…

お湯やお水を汲む道具ですね、えぇ・・・
茶道で用いられるものは竹製と決まっており、基本的にはお茶碗
などとは違い、鑑賞の対象にはなりません。
むしろ柄杓に関しては、所作の中で美しさが際立つかと思います。
お茶を点てるのを見たことある方はわかるかと思いますが、柄杓を扱
うときは何やら怪しい動きを
するかと思います。あれです。
あの謎の動きです。
あの作法は・・・
柄杓はもともと弓を作る弓師
が作っていたという説が有力で、
弓の扱いを模したお作法と
なっているのです。
では、またお会いしましょう。


